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開催概要 

テーマ「 パレット 」

一人一人、地域、ローターアクト、ロータリーファミリーの色。 

地区を飛び越えて出会えた皆さまの色、活動を共にする中で得てきた、たくさんの色。 

全研というパレットで、参加者同士が、様々な色を取り入れ、混ぜ合わせ、 

そうして生まれた色で、皆さまと一緒に、新たな奉仕の可能性を拡げていきたいと願い、

運営にあたりました。 

開催日時 

2022 年 3 月 26 日(土)12：00 開会 ～27 日(日)13：30 閉会 

開催形式 

ハイブリッド（現地：神戸ポートピアホテル/オンライン：ZOOM）

参加者数 

合計 547 名（現地 111 名/オンライン 446 名） 

※芳名録は、当日別紙（ZOOM 参加者宛には、研修資料に入れ込み）配布

参加対象 

・RAC（他地区・当地区）

・RC（他地区・当地区）

・IAC/RYLA 学友会/青少年交換学友会（当地区）
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当日タイムスケジュール 

 

１日目…3 月 26 日(土) 

12：00 開会式 

13：35 基調講演① 大類 隼人さま（75 分） 

15：20 基調講演② 金野 幸雄さま（75 分） 

16：55 懇親アトラクション～全国地区 PR 動画コンテスト～ ※現地参加者のみ対象 

17：30 1 日目閉会 

 

２日目…3 月 27 日(日) 

9：00 全国ローターアクト代表者会議  

10：00 シンポジウム（45 分）※一般参加者対象 

RA 委員長会議 ※RA 委員長会議出席者対象 

11：00 国際奉仕企画（45 分）※一般参加者対象 

12：30 閉会式 

13：30 閉会 

 

 

スムーズな運営を実現するため、両日 ZOOM 参加者の皆さまはご視聴のみ・質疑応答等

は受付ませんでした（チャットにて資料共有・視聴トラブル等は対応） 
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プログラム実施内容・講師について 

【 １日目 】

◆ 基調講演「 Rotary Action 」

わたしたちローターアクトが、社会で起きている様々な課題を自ら探し、解決にむけて仲間

と協力しながら意義ある活動を企画・実施するためには、何が必要なのか？

この機会に、参加者全員で基本に立ち返り、皆で新たな奉仕の可能性を見出すべく、グローバ

ル/ローカル各分野で活躍しておられる 2 名にご講演いただきました。

「 まず、一人ひとり自身が、目の前のことに疑問を持つこと 」 

「 できることから取り組むこと 」 

「 ゴールから逆算して計画を立て、具体的に行動すること 」の大切さを教わりました。 

質疑応答では、講師と現地参加者の皆さまとの活発な意見交換が行われました。 

＜ 講師紹介 ＞ 

グローバル分野 大類 隼人 様（認定 NPO 法人 FutureCode 代表理事） 

外科医・救命救急医として経験を積んだのち、東日本大震災や東トルコ震災医療活動に参加。 

途上国での医療を長期的にサポートしつつ、現地の人材を育てる必要性を感じ、認定 NPO 団

体 FutureCode を創設。中米の最貧国・ハイチをはじめ、アフリカ地域のバングラディシュや

ブルキナファソでの医療支援活動や、医療人材の育成に取り組まれている。 

ローカル分野 金野 幸雄 様（国土計画家）

土地利用制度や景観制度の専門家でありながら、限界集落の空き家をリノベーションして、 

村人が営む宿泊施設を整備するなど、古民家や文化財の再生活用について全国各地にムーブメ

ントを起こした。内閣官房が設置した「歴史的資源を活用した観光まちづくり専門家会議」の

中心人物。 
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◆ 懇親アトラクション「各地区紹介ムービーコンテスト」

事前に撮影をご依頼した、「各地区・地域の魅力や特徴の紹介ムービー」を上映。

現地参加者には、一番面白かったと思う地区に投票していただき、翌日閉会式前に結果発

表を行いました。

ご多忙中にも関わらず、ご協力いただいた各地区の皆さまに感謝申し上げます。

＜ 結果発表 ＞ 

1 位…第 2720 地区（熊本・大分） 

2 位…第 2590 地区（横浜・川崎） 

3 位…第 2660 地区（大阪北部） 

＜ 上位 3 地区への賞品 ＞ 

「神戸洋藝菓子ボックサン」のスウィーツ詰め合わせギフト（後日郵送） 

【 ２日目 】

◆ シンポジウム※一般参加者対象プログラム

国際ロータリーの方針変更により、私たち自身がローターアクトの奉仕の可能性をどのよう

に拡げることができるのか？

過去の国際協議会に参加したローターアクターが見て感じた、世界のロータリアン・ロータ

ーアクターの革新的な取り組み・バイタリティ、そして日本のローターアクトの現状や、今

後向かうべき未来について、熱く語っていただきました。

＜ 登壇者紹介 ＞ 

パネラー 

鈴木
す ず き

 宏美
ひ ろ み

さん（第 2580 地区 RA 直前地区 RA 代表） 

冨永
とみなが

 里紗
り さ

さん（第 2620 地区 RA パスト地区 RA 代表） 

永野
な が の

 宗 佑
しゅうすけ

さん（第 2770 地区 RA 直前地区 RA 代表） 

ファシリテーター

リリアン・サイラ・ローズ（淡路 RAC 所属・全研国際奉仕企画副委員長）
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◆ 国際奉仕企画 

ロータリーの奉仕分野に新たに追加された『環境保全』に関わる事業を、全研で、全地

区ローターアクト共同でスタートアップしたい。 

プレゼンターには、当地区ロータリー国際奉仕委員長・ガバナーノミニーの安行英文様

がご登壇。昨今のウクライナ紛争に関連する各国アクターの事例をはじめ、野生ミツバ

チの生態や、保全事業を全国で行う意義について詳しくご紹介いただきました。 

また、本会場前には、当地区 RA 国際奉仕プロジェクト委員制作の「ミツバチホテル」

を展示いたしました。 

 

＜ 登壇者紹介 ＞ 

安行 英文様（国際ロータリー第 2680 地区 ガバナーノミニー） 

フィオナ・チタ・ディウィー（神戸 RAC 所属・全研国際奉仕企画委員長） 

 

◆ 紛争難民支援募金について 

開催進行中、現地参加者からご提案で、ウクライナへの救援募金を呼びかけました。 

皆さまのご厚意により、30,000 円が集まりました。 

後日、RI 財団へ「ロータリー災害救援基金」として、寄付させていただきました。 
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当日の配信映像・配信資料・記録写真・SNS 

 

ZOOM 参加者への配信映像 

https://drive.google.com/drive/folders/1lnEd97m-SkSl_sL5ysu9grKBqj-

r0bll?usp=sharing 

 

 

ZOOM 参加者への配信資料 

https://drive.google.com/drive/folders/1tJfnsKGq_Zw06yxIaO1yS4fyGksnIdh6?usp

=sharing 

 

 

記録写真（実行委員会のオフショットも含めてお楽しみください。） 

https://photos.app.goo.gl/DSaX16Bm8afNAweD9 

 

 

 

実行委員会 Facebook 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100069831293974 
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会場 

神戸ポートピアホテル 

・ 大輪田の間（開閉会式・代表者会議）

・ エメラルドの間（シンポジウム・国際奉仕企画）

・ サファイアの間（RA 委員長会議）

・ ローズの間（救護室）

※実行委員会控えは、大輪田の間フロントの空スペースを確保。

ZOOM 配信スタッフ 

実行委員会 ZOOM 運営担当のほか、 

大輪田 2 名/エメラルド 1 名/サファイア 1 名ずつ専門スタッフを配置。 

救護室スタッフ 

救護スタッフとして、当地区ロータリアンの医師が 2 日間常駐。 
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参加記念品 

 

研修資料 

活動アイディアの源泉として、また活動の PR としてもお使いいただけるよう、読み応え

とデザインには特に心を注ぎました。 

また、現地開催で予定していた分科会の講師陣へのインタビューも掲載しています。 

 

※掲載内容（抜粋） 

ミツバチプロジェクト特設ページ 

基調講演講師インタビュー（大類 隼人様、金野 幸雄様） 

分科会講師インタビュー（豊岡総合高校 IAC の皆様【但馬】、平田オリザ様【但馬】、安達

鷹矢様【丹波】、仲田友香様【丹波】、玉木新雌様【播磨】、福原敏晃様【摂津・淡路】） 

各地区紹介 

実行委員会特製・兵庫五国イラストマップ 

実行委員会メンバー紹介 

 

「パレット」ロゴ入マルシェバッグ 

普段使いいただけるよう、かわいく仕上げました。 

 

ミニチュアランドセル（豊岡総合高校 IAC+実行委員会製） 

焼き印入革小物・缶バッジ（豊岡総合高校 IAC 製） ※現地参加者のみ 

分科会（但馬プログラム）講師の豊岡総合高

校 IAC の皆さまの取り組みを手に取って感じ

ていただきたいという想いから、同校にご協

力いただき実現いたしました。 

 

兵庫ガイドマップ（県観光局発行） 

今回現地参加が叶わなかった皆さま、ゆっく

り滞在が叶わなかった皆さまにも兵庫の魅力

をたくさん知っていただき、またこの地で再

会できますように。 
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実行委員会体制 

 

開催当日時点で、卒業生含む 55 名の実行委員が在籍。 

 

編成方法 

各委員長によるドラフト制。コロナ禍で地区内での交流の機会も少ない中、クラブを超えた

委員会活動で、各個人・クラブの持ち味を発揮しながら取り組んでもらう為。 

 

会場・宿泊、財務、プログラム内容の一部について、地区内ロータリアン・地区ロータリー

からの強いご協力を頂きながら進めました。 

卒業生の皆さんには、現役がコロナ禍で（他）地区行事など経験を積む機会が少ない中、

各委員会のサポートや実質的な委員として、全面的にサポートいただきました。 

 

各委員会活動 

会議スタイルは、状況に合わせて各委員会判断で開催しました。 

全体会議については地理的な配慮から、各クラブ所在地の近くを巡回する形で開催。地区

内会員同士の交流促進の意味も込めました。年度ごとに会員層が大きく変わるため、委員

会呼びかけやフォローサポートに苦心しました。開催年度には、各クラブで卓話の機会を

お願いし、委員会参加の協力を依頼。しかし、コロナにより活動自粛中のクラブもあり、

当日全クラブ全員の委員会参加は叶いませんでした。 

クラブとしては動けないものの、個人で参加協力してくれるメンバーもおり、皆で工夫

し、助け合いながら進めることができました。 

代表 阪本 渚子（神戸須磨） 実行委員長 中井 満理子（柏原） 

副実行委員長 朝倉 崇瑛（神戸須磨）【研修・式典】 中垣 迅人（神戸）【総務・財政】 木本 千春（豊岡）

【国際奉仕】古川 和紀（柏原）【会場・広報・記念品】小倉 陸（神戸）【代表者会議・危機管理】 

代表者会議・危機管理委員長 小倉 陸（神戸） 

研修委員長 近藤 大介（神戸須磨）  式典・懇親委員長 古川 愛理（柏原） 

総務委員長 板東 侍音（姫路）  財務会計委員長 中村 雅基（姫路） 

国際奉仕委員長 フィオナ・チタ・ディウィー（神戸） 

会場設営・物販委員長 足立 亮（柏原）  広報・記念品委員長 野口 愛陽（芦屋川） 

運営サポート・アドバイザー 地区ローターアクト委員会 ローターアクト卒業生 
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準備から開催までの行程 

2019-2020 年度 

2019 年 9 月   全研ホスト準備委員会発足 

2019 年 11 月 テーマ、メインプログラム大枠決定 

2020 年 1 月 26 日 第 3 エリア会議（2700 ホスト）にてコンペの末、開催ホスト承認 

2020 年 2 月   新型コロナウィルス流行 

2020 年 5 月 10 日 全国代表者会議（2760 ホスト/オンライン）にて開催ホスト承認 

2020-2021 年度 

2020 年 11 月 28 日 地区内アクター向け全研準備勉強会開催（ハイブリッド） 

2021 年 3 月 13 日～14 日 第 33 回全国 RA 研修会開催（2510 ホスト/オンライン） 

2021-2022 年度（当該年度） 

2021 年 7 月～ 地区内 RAC 巡回卓話（協力要請） 

2021 年 8 月 22 日 仮登録案内展開 

2021 年 10 月～2022 年 5 月 地区内ロータリークラブへ巡回卓話（13 クラブ） 

2021 年 10 月 27 日 会場下見（神戸ファッションマート・神戸ベイシェラトンホテル） 

2021 年 12 月 19 日 本登録案内展開（現地開催） 

2022 年 2 月 3 日 新型コロナウィルス感染拡大の影響により開催形式変更・登録案内再展開 

2022 年 2 月 10 日 会場下見（神戸ポートピアホテル） 

2022 年 3 月 26 日～27 日 開催当日（神戸ポートピアホテル/ZOOM） 

2022 年４月２日  実行委員会振り返り会開催 

2022 年 5 月 15 日 オンライン参加者への記念品発送作業

2022 年 5 月 30 日 臨時代表者会議（オンライン）開催 

2022 年 9 月 決算書承認・第 2610 地区（第 35 回全研ホスト）へ繰り越し分送金 
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地区内ロータリークラブ卓話実績 

地区内ロータリークラブの皆さまに全研ホストのご理解とご協力をお願いするため、ご

依頼いただいたクラブの例会にて、「全研とは」「ローターアクトとは」等と題して発表

いたしました。 

新型コロナウィルス感染拡大の状況下、ローターアクトへの深いご理解と温かい愛情を

もって迎えてくださった皆さまに、改めて感謝申し上げます。 

クラブ一覧※実施日順

加古川３クラブ合同例会（ホスト：加古川中央ロータリークラブ）

柏原ロータリークラブ

神戸垂水ロータリークラブ

篠山ロータリークラブ

姫路ロータリークラブ

加古川平成ロータリークラブ

西宮恵美寿ロータリークラブ

伊丹ロータリークラブ

神戸須磨ロータリークラブ

高砂ロータリークラブ

芦屋川ロータリークラブ

姫路西ロータリークラブ

加古川ロータリークラブ
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現地開催準備について 

新型コロナウィルス感染者の急増（第 6 波）に伴う開催方式変更前まで、『はるばるい

らしてくださった皆さまが、全研を通して兵庫や当地区の色を実感し、たくさんの色を

持ち帰っていただきたい』と願い、盛りだくさんな企画で準備を進めておりました。 

実現可能な範囲を見極め、やむを得ず中止・縮小したプログラムについては、研修資料

等で形を変えて盛り込むなど工夫しました。 

現地開催の予定内容 ※ハイブリッドと大きく変わる点のみ抜粋 

・ メイン会場…神戸ファッションマート（両日）

・ 懇親会会場…神戸ベイシェラトンホテル

・ 参加対象…当地区含む全国各地区ローターアクト会員（ローターアクト関係ロー

タリアン）、当地区ロータリー、ロータリーファミリー。800 名規模想定。

・ ２日目一般参加者対象に、6 つの分科会を用意

（兵庫五国各地域で活躍しておられる講師から、アクションのヒントを得る）

【但馬①】平田オリザ氏 

【但馬②】豊岡総合高校 IAC の皆さん※ミニチュアランドセルづくり WS 

【丹波】安達鷹矢氏・（ビデオ出演）仲田友香氏 

【播磨】玉木新雌氏 

【摂津淡路①】福原敏晃氏※お菓子作り WS 

【摂津淡路②】人と防災未来センター見学 

・ 分科会、代表者会議終了後昼食（弁当配膳予定）

・ 閉会後、当地区の色＝RF 間の交流、兵庫という地域 を感じていただける活動

PR 販売ブースを設置（当地区内ロータリーファミリーから公募）
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実行委員会 振り返りアンケート結果 

 

アンケートの目的 

当日（準備期間）の全体・自分自身の行動を見つめなおし、今後よりよいアクションを

起こすためのヒントを得る 

◆ いち参加者としての評価、そして実行委員の一人として振り返り、貢献できた点（どう

して貢献できたのか）/反省点（改善策）を考える 

◆ 卒業生からもアンケートを募集し、経験豊富な先輩の視点で会の進行、実行委員会の動

きを評価 

 

回答者 

18 名（現役 15 名、卒業生 3 名） 

 

集計方法 

振り返り会の実施（2022 年４月２日）・グーグルフォーム 

※振り返り会当日は、リラックスした雰囲気で、各々率直に、自分自身の言葉で語りあ

いました。出来る限り、そのままの表現で記載いたします。 

 

回答結果 

1-1. 当日の役割について、教えてください  

カメラマン/マイクラン/金野様のお付き・タイムキーパー/受付/受け付け、代表者会議 

初日誘導/会場誘導/司会/カメラ/参加者会場誘導、会場設営、代表者会議 PC 担当 

ZOOM 運営（チャット対応）/ZOOM 統括/地区 RA 代表/懇親アトラクション司会/ 

代表者会議議長・ロータリアン誘導 

 

1-2. 前日までの準備の役割を教えてください  

特になし/分科会玉木新雌様担当/財務会計、登録管理、代表者会議/代表者会議準備サポ

ート、記念誌一部手伝い/研修資料挿画/式典・懇親委員長/登録（・宿泊）管理/財政会

計委員長/副実行委員長（研修・式典）/実行委員長補佐/懇親委員会/副実行委員長（総

務・財務統括）、研修資料統括、予算書作成、出納帳作成、ZOOM 構成、会場打合せ、
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登録管理"/分科会担当（豊岡総合 IAC 担当）、準備年度：コンペでのスライド制作、ロゴ

制作/地区 RA 代表 

 

1-3. 実行委員会に参加したのはいつ頃ですか？  

2019-20 年度 6 名/2020-21 年度 4 名/2021-22 年度 7 名/不明 1 名 

 

1-4. 参加した理由（きっかけ）を教えてください 

実行委員会メンバーに誘われて 

興味があったから 

他地区や過去年度の全研参加経験を活かすため 

現役のサポートの為 

当時地区役員だったから 

自己成長の為 

 

2. いち参加者としての感想 

2-1. 開会式 

代表挨拶に惚れました 

良かった 

祝辞やあいさつがとても心がこもっていて感動しました 

 

2-2. 基調講演 

大類様のお話は聞いていて自分でも想像しやすかった。金野様のお話が難しい感じがし

た。もう少し簡単な話や抽象的な話でも良かったのではないか。 

与島等のセミナーでしか聞くことができないお話を聞く機会となり良かったです。 

なりたい自分、理想の自分を目指します 

サクラ仕込まなくても質問が多く出ていた。講演後に講師との会話もあり、アクターの

興味を引いたのでは。 

大類さんの講演は、２０代の若者にとって有意義な内容だったと思う。今まで自分の未

来について考えたことがなかった人にとっては、今後について考えるきっかけになった

と思う 

普段聞くことのできない、海外での医療のことや、田舎での土地活用について、専門の

方から話を聴くことができたため。ZOOM のチャットに講演に対する御礼が届いてお

り、画面越しでも講師の方の熱量が伝わったことを実感できた。" 

話の内容が濃い。参加者も顔上げてた 
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開催方法の急遽変更により、パレットと内容との繋がりが薄いように感じた。 

参加者から、たくさん好評の声を聴きました。 

講師の方による素晴らしい講演を聞くことができ、他地区の参加者へいいものを提供で

きたと感じている 

金野さまの講演で、過疎地域の活性化の話。全国どの地域にも共通する課題だったた

め、各地域で参考にしてもらいやすい内容だったと思う。 

 

2-3. 懇親アトラクション 

司会の子たちが頑張って盛り上げようとしていてよかった。 

良い声してはりました！ 

良かった 

山下くんと藤野くんの明るい司会がすごくよかった。朝倉さんのフォローがやさしくて

見ていて安心しました。 

藤野・山下ペアの評判◎！輝いていた。 

会場に対しての放映（1 日め）は地区ごとに盛り上がり、各地区の特徴を知ることもで

きて良かったと思う。全研らしいプログラムになったと思う。 

司会の 2 人の度胸が良かった 

オンライン参加者も投票したかったとの声を聞きました 

動画が全て繋がっていて見やすかったその場で投票リンクを読み込んでもらい、翌日発

表という流れもよかった。少し進行ヒヤっとした。全地区揃っていないのが残念 

 

2-4. シンポジウム 

普段聞けないような演者の方のお話で貴重な時間だったと思います。 

面白かった 

パネリストの皆さんが落ち着いて話していたのでシンポジウム全体としてはゆっくり話

をきけました。 

パレットとの繋がりも強く、内容も質問も興味深かった。 

リリアンの司会が良かった！ 

 

2-5. 国際奉仕企画 

面白かった 

フィオナさん（の呼びかけが良かった） 

全国で取り組むきっかけづくりに（なった） 

思ったより、反響や問い合わせがあった。 
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他地区へ「ミツバチプロジェクト」を提言するために、安行ノミニーの講演は効果があ

ったと感じた 

 

2-6. 閉会式 

中井さん、阪本さんの〆のお話、感動しました。 

司会が最高でした！ 

良かった 

終わったときの皆の笑顔が good！満足してもらえたみたいで安心 

参加者の顔が、みんなやり切った顔をしていたことから、プログラム内容が充実してい

たことを感じることができた。" 

締め方の難しさを感じた 

今年の全研の締め、来年の全研へのバトンタッチができた。旗の受け渡しも成功だった 

 

2-7. プログラム以外の進行で、思ったこと・感じたこと・気づいたことはありますか？ 

ウクライナ募金箱の設置が凄く良い考えだと思いました。 

緊張で顔がガチガチの人が多かった印象 

プログラムとプログラムの間の休憩時間の取り方がとても良かった。 

 

3. 実行委員会として 

3-1. 当日の進行（集合～リハ・設営準備～プログラム中～解散）で思ったこと、感じた

こと、気づいたことはありますか？ 

スケジュール通りに運営できた！ 

最初に機械トラブルはあったが、その後は上手く進行できていたと感じた 

情報共有があまりできていなかったこと。リハーサル時に役割がある人がいるべき場所

にいなかったこと。この 2 点が少し気になりました。" 

実行委員会控え室の使用に関して、使用時間が分かっていたならば、全体に対して周知

しておくべきだったと思う。 

1 日目の終わりと 2 日目の終わりがバタバタしてたように感じた。" 

設営準備をスムーズに行うことができ、良かったです。 

現役生の方たち同士がドンドン仲良くなっていくのをみて、この場に参加させて貰えて

よかったなぁと思いました☆" 

現役生や卒業生の当日のマンパワーもあったと思いますが、スムーズに進行していたと

思います。(子連れで出入りしていたため、あまり気付けるところはありませんでし

た、、) 

各位最善の動きをしていた 
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予想以上に参加者（現地）の反響が大きかったと感じています。2 年ぶりに参加者を会

場にお招きしたこと、学習から実践までの多様なプログラムを取り入れたことは、日本

のローターアクトとしても新しい一歩を踏み出したのでは…。 

実行委員会メンバ全員がどのように 2 日間動くかどうかも当日の朝になって初めて知っ

た。担当メンバーの顔合わせがあればよかった（やったことが無いため、わらかないこ

とが…） 

2680 地区らしい（「奉仕」「RAC」）プログラム、雰囲気温かい 

初日、昼ごはんを食べるタイミングをもう少し考えてあげられたら良かったと感じました 

参加者の方々のお見送りはもう少し手厚ければホスピタリティがあったかも？ 

 

3-2. プログラム（開閉会式、基調講演、懇親アトラクション、シンポジウム、国際奉仕企

画、代表者会議）のスタッフとして思ったこと、感じたこと、気づいたことはありますか？ 

zoom の方の話をあまり聞かなかったですが大丈夫でしたのでしょうか？ 

会場裏の出口付近で卒業生の安達くんが狂ったように笑い踊っていたこと（笑） 

現役（若手）のメンバーが表舞台でも裏方でも活躍していた（指示待ちではなく自分で

考えて行動できていた） 

代表者会議：質問や提案が多かった。予算上のアドバイスも出てためになった" 

代表者会議：皆で協力しながらスムーズに運営できたと思う。マイク係が上手く立ち回

っていたと思う。 

閉会式：準備や後片付けが割とスムーズにできたと思う。進行も問題なく感じた。 

OP ムービーが止まってしまったときに上手く対応できなかった。（参加者に不安を与え

ないようにできなかった） 

2 日目の ZOOM 参加者に対しての放映が上手くできなかった。" 

開会式：ミスをなくす、具体的な動き方 

基調講演：「パレット」との繋がりが薄かった？ 

懇親：雰囲気づくり大事" 

開会式：ヒヤリハットやチェックリスト等、ミスを無くすための働きがあまりなかった

為、リハを活かすことができなかった。 

懇親アトラクション：トラブルは予想困難と感じた。トークは要練習 

シンポ・企画：会場からのレスポンスがもう少し欲しかった。 

閉会式：次第を映し出しての確認等はできていたか。致命的なミスでない限り、直前の

変更はないほうがいい。" 

懇親アトラクション：正直なところ、アトラクションムービーがあまり盛り上がらず、

今からアトラクションを始めるぜ！っていう時の BGM などによる効果を加えたかっ

た。 
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代表者会議：予定時間通りに進められず、閉会式の時間を遅らせてしまった。進行が上

手くできず、挙手してた人の意見を吸い上げられなかった。資料共有のタイミングのズ

レ 

 

3-3. 運営（受付、設営、カメラマン、タイムキーパー、誘導）として、思ったこと、 

感じたこと、気づいたことはありますか？ 

張り切りすぎて写真を撮りすぎてしまったかなと思ってます。 

タイムキーパーヘルプした際に用紙はあってもペンがなく追加の言葉を書く際に少しバ

タついてしまいました。紙とペンはセットで置いておく方が良いと思いました。 

2 日目のタイムキーパーの際に、登壇者の方にプログラムが終わってから、目が悪く合

図が見えなかったと言われ、プログラムが始まる前に打ち合わせをしておくべきだった

と思った。 

当日に初めてどのような仕事をするか教わり不安でしたが、特に支障無く受付を担当で

き良かったです。 

みんな若い（笑）久しぶりの現地開催だったので、現地参加できた皆さんが楽しそうに

お互い出会えたことを喜んでいる姿を見て、この機会を用意するのを手伝えたことが非

常に嬉しかったです。 

誘導:特に無し 大きな荷物のある方が多かったので、会場近くにクロークがあったのは

とても案内しやすかったです。 

全部準備したとおりに出来たのではないでしょうか。/段取り不足/「2680 地区らしい手

作り」ってこういうこと？ 

開閉会式：ほぼ時間通りに進められた。ZOOM チームの連携ができていた 

 

3-4. 他地区からの参加者へのおもてなしについて、思ったこと、感じたこと、気づいた

ことはありますか？ 

あまり話せませんでしたが閉会式後良かったと数名に言っていただけました。 

何がおもてなしに該当するのかが分からないので、特にありません。 

フレンドリーな方が多く、楽しく仕事をこなすことができました。 

お土産のお菓子をみなさんに配れたのはよかったと思います！ 

先に書きましたが、お見送りが少しバタバタで手薄い印象を受けました。(他地区ホスト

の際、出入り口で代表や地区幹事、委員長など総出でお見送りしてくれていたのが暖か

いホスピタリティを感じて印象深かったので)" 
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3-5. 実行委員会として当日までの準備に参加する中で、思ったこと、感じたこと、 

気づいたことはありますか？ 

みんなを巻き込みきれていなかったのでは。実行委員会内の上と下の温度差が激しいよ

うに感じた。 

仕事の割り振りに少し疑問を感じました。個人の希望を聞いてほしかった。人数が少な

い事を知りながら申し上げております。 

何回もやばいな、これやるの無理ちゃうかなと思ってたけど、最後までやり切れたみん

なの力は本当に凄いと思います。若い方たちにアクトの魅力が少しでも伝わる機会にな

ったならよかったなと思います。"一部の委員会メンバーが仕事量が多いポジションをい

くつも兼任していてとても大変そうな印象を受けました。 

懇親プログラムのムービーを編集しましたが、音量調整など様々な分野で反省点がある 

準備段階から皆さんの熱意がすごくて参加できなかったことがとても悔しかったです。 

行動した者が正義。仕事多っ！ 

段取り良く進めれば良かった。意外と皆にまかせて OK かな 

 

4-1. 準備・運営を通して、憧れた人・目標にしたいと思った人は誰ですか？※何名でも OK 

フィオナさん、中井さん、朝倉さん、中村 

司会進行や登壇者はスゴいなと思います！ 

中井実行委員長 

中井さん、阪本さん、司会者の方々。山川さん。 

現役の皆さん 

中垣さん/フィオナさん/中井さん/阪本さん/中村さん/八原さん 

卒業生の皆様（でも全員輝いてました） 

中垣さん/小山雄平さん/小山知沙子さん/板東くん/阪本さん/中井さん/八原さん/古川和

紀さん/古川愛理さん/朝倉さん/篠倉さん/大久保さん/ 

全員です" 

柏原 OBOG、RC、中垣さん、ナギさん 

安達一樹くん、古川和紀くん、小山雄平くん、朝倉くん、中垣くん 

中井さん、中垣さん 

中垣さん、山川さん 

木本さん/今川さん/研修資料制作メンバー/OBOG/藤野くん/山下くん/愛理さん/ 

中井さん/中村くん/山本竜輝くん/ZOOM チーム/阪本代表/板東くん 

全員そうですが。中垣さん/木本さん/阪本さん/板東さん/中井さん/中村さん/八原さん/

朝倉さん 

みなさま 
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全員そうですが…。中垣さん/古川愛理さん/阪本さん/朝倉さん/中村さん/八原さん/中井

さん/安達さん/OBOG の方/板東さん中垣くん/古川愛理さん/中村くん/阪本さん/小山さ

ん/フィオナさん 

 

4-2. その人のどんなところに憧れ（目標にしたいと思い）ますか？ 

フィオナさん：国際奉仕のスピーチをやり切ったところ、私にも気をかけてくださった

ところ/中井さん、朝倉さん：チームをまとめる力/中村：同級生として/ 

私は、まだまだ人前に立つとあんなにハキハキと話せないと思います！ 

困った時に連絡をしたら、その連絡がすぐに返ってくるリーダーという点 

大勢の方の前で、発表や仕事等をされており、素晴らしいと感じました。 

一つ年下でありながらも積極的に準備しており、感激しました。" 

オンラインとのハイブリッドということで、今まで経験の少ない分野の知識を幅広く広

げて、細かいリスクマネージメントまで話し合われていたので。今までやってこなかっ

た事に挑戦されていてすごいと思った。 

中垣さん…ZOOM 運営もできて皆を纏められる/フィオナさん…ほかの人にはないプレ

ゼン発表のしかた/阪本さん、中井さん…前でも堂々とした振る舞い/中村さん、八原さ

ん…聞き取りやすいハキハキした司会 

大きな大会を回す技術/交渉術/視野の広さ etc… 

全員のすごいところを吸収したいです。 

物事の整理が上手/話で人を引き付ける/道筋立てて考えられる/人から頼りたいと思われ

る普段の態度 

(憧れたところ）全体の把握が上手いところ、責任感を持って全体に取り組んでいたとこ

ろ。 

（今後どう動きたいか）何かのイベントを実行するときは、逆算思考と分解思考をもっ

て取り組みたい。 

周りに対するちょっとした気遣いも忘れないようにしたい。" 

①どんな小さな疑問でも聞いたら、私が理解するまで言い方を変えて教えてくれる。自

分のタスクでいっぱいいっぱいなはずなのに、穏やかに接してくれる。 

②ZOOM チームの中で、私だけあまり輪に入れていなかったときにも、しっかりと仕事

をふってくださり、初歩的なことを聞いても丁寧に説明してくださった。まだ ZOOM

チャット以外（司会や会場設営など）からもいろいろなことを聞かれていて、その質問

にも答えていて、信頼されているのだと感じた。" 

中垣さん：積極的に意見を出していて、機械関連など沢山の分野で活躍していたことが

すごいと思いましたし、僕もあんな風にテキパキ動けるようになりたいです。" 

今川さん：心づかい/中村くん：成長と前向きさ/中井さん、代表：頭を張り続けたこと 
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藤野くん、山下くん：度胸/板東くん：こちらの意図を汲んでくれる、一人で仕切った/

木本さん：前線に立ち続けた 

中垣さん/阪本さん：タスク量で随一/板東さん：当日必死になって ZOOM 運営していた

/中井さん：確実に一番苦しい役割だった/中村さん、八原さん：司会はまっていた/朝倉

さん：一番気を遣う役割だったと思う/木本さん：タスク量、代表者会議良くまとめてお

られた 

エネルギーがあった 

中垣さん…多くの仕事をかかえながら、全てをこなして、かつ心配りもできる/ 

朝倉さん…一日目統括として皆をまとめて、フリートークで僕たちを助けていただいた/ 

愛理さん…懇親委員のメンバーを纏めてくださり、また細かい気づきがありがたかっ

た・レイアウト！ 

中井さん…実行委員長として、当日までの長い間みなをまとめ上げ、大会を成功に導い

た/ 

中村さん・八原さん…司会はもちろん、登録や財務の仕事は長く、負担が大きかったと

思うが、ソツなくこなされていた/ 

阪本さん…代表として地区の先頭に立って多くの仕事を行い、挨拶なども勉強になった/ 

OBOG…すべてすごすぎる/ 

中垣くん…ZOOM、研修資料、会計、タスクが多いのに全てやり遂げた。当日場を明る

く、後輩へのフォロー、ZOOM 全体見て統括できてトラブルできて本当にすごいと思っ

た。 

古川愛理さん：実行委員会に入られてからすごく計画的に式典を進めてくださった。連

絡の取り方が上手（人への依頼）リハの進め方や細かいところまで気が付いてくださっ

た 

中村くん：会計登録毎日コツコツ更新してくれた 一つずつ丁寧に対応。お願いしたら

すぐに対何度も確認してくれた 

阪本さん：全研にビジョン（軸）を持っていた。締めるところしっかり締めてその場の

気持ちを一つにしてくれた 

フィオナさん：考え目的がしっかりしている、パワフル。プログラムを作る上ですごく

調べてる 

OBOG 小山さん：フォローがすごい 困ってるときに適切なアドバイスをくれた 

 

5-1. 自分がしたことの中で「グッジョブ！」と思ったことは何ですか？※いくつでも OK 

閉会式の準備をヘルプで手伝えたこと 

2 日健康にいたこと。仕事を務めれたこと 

受付担当の際、不安に思ったこと・分からないことに関してホウレンソウを行ったこ

と。 
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他クラブの先輩方と交流できたこと。" 

参加できたこと 

会場準備のテープの切り分け、（イラスト） 

当日までの準備 

全体を通して緊張しなかったところ 

リハでみんなのお尻をたたいて時間調整 

前に立つ人だけでなく、裏方も撮影 

意見は直球で！" 

雑務に積極的に取り組んだこと 

中井さんに沢山質問して自分の仕事をする上で分からないことをなくした。 

積極的に質問したこと 

指示する際に、「ありがとう」と付けることを心掛けた/前日に酒を吞まなかった/仕事の

内容より、関係づくりに力を入れた/研修資料のインタビュー記事/ZOOM 設定の不備に

事前に気づいた 

当日：トラブルに素早く対応した/準備年度：コンペで勝てた。" 

すべてが初めての中、なんとか委員会に貢献できた。特に懇親員会として T シャツを着

て目だつという発想やスムーズなアンケート集計ができた" 

コピー機を持参したこと 

 

5-2. グッジョブだった理由を教えてください 

閉会式の準備をした時とミスが発覚した時の両方に現場にいることができたから 

多くの人が集まったけれど感染者も出ておらず(?)今のところ体調不良もなく生活出来て

いること。 

誤った判断をしなかったためです。 

頭数としてお手伝いできたこと 

マシーンみたいに動けた…（上手い） 

大会後に、レイアウト表のことやリハ進行のことを褒めて頂くことが多かったので 

落ち着いたから 

一日目の時間管理はリハから完璧に！（愛理さんありがとう） 

みんなの全研であることを意識" 

現状、自分にできることは森を見るより、木を見て目の前のことに取り組むだけだと思

っていた。 

会場の中で目の前のことには、率先して取り組んだため。" 

自分の仕事の内容を理解した上で、仕事をすることができた。 

何も分からない状態で実行委員会に入ったので、質問することで分かることが増えると

思った時に自ら行動できたことが今まで無かったので今回それが出来て良かったです。" 
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自分が ZOOM 運営しているときにピリついているのが分かったから/昨年度の反省を踏

まえたから/ZOOM の設定は見ないといけないと思ったから 

逆にミスは起こることは当たり前として動けたから。 

何度も委員会に参加することで全体を知れていた。懇親委員会の中で、話し合いを重

ね、準備ができていて良かった" 

急遽印刷が必要な資料が多かったため 

 

6-1. 自分の中で、「もうちょいできたかも」と思ったことは何ですか？※いくつでも OK 

他のローターアクターとの交流 

何も無く棒立ちする時があったのでなにかできたのかなと周りを見ても良かったの思い

ました 

分科会を作る中での玉木様への理解。忙しさにかまけて諦めていた。 

積極的に準備等で意見を述べること。 

"受付→言葉がけのタイミング、代表者会議→資料作戦と個人的な事前準備 

当日資料の把握 

最初から手伝えたらよかったなあ 

単調な司会になってしまった/他地区の方に挨拶できなかったこと" 

進行中にピリピリしない（話し合い中も） 

後片付け 

①トラブルが起きたときに、すぐにチャットに、案内を送ることができなかった。 

②次第を送る際に、送り先を全員になっていることを確認できていない状態で送ってし

まい、もう一度次第を送ることになってしまった。 

③資料の共有が遅かった（議事録など）" 

段取り/腰を上げるのが遅かった/フォロー不足/仕事を振る 

途中で逃げた 

代表者会議の資料を早く作っておけばよかった 

当日、何が起こるかも想定した発想 

代表者会議の対応 

 

6-2. どうやったら「もうちょいできる」と思いますか？ 

他のローターアクトの活動に参加する 

積極的に行動する" 

周りを見ること 

したくない仕事だというマインドを捨てること 
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どのような流れで当日動くかについてもう少し理解を深めておけば可能であったと思い

ます。 

本番前にイメージと今までの振り返りを行う 

配布された資料をファイルなどにまとめて目を通せるようにしておけば良かった 

素直な気持ちで取り組みたいなあ。なんでも 

メリハリをつけて進行する。明るいところは明るく、落ち着いてやるところは落ち着いて。 

時間を見つけてあいさつしにいく！ 

声を抑える 

場所を整理する 

①事前にもっと色んな種類のトラブルを想定して、案内文の原本を作っておくべきだった。 

②次第を送る前に、送り先をしっかりと確認してから送る 

③忙しいのを理由にせず、すぐに手をつける" 

日時を決める 

休む時は休む 

仕事を振ると、フォローが大変、俺のほうが上手くできるという思い上がり、上への遠慮 

タスクの納期がシビアだった。自分ももっと上に出てスケジューリングに関わってい

くべきだった 

早くやる 

今回の経験を役立てる（具体的には、ワードやエクセルで保存）想定が甘かった" 

落ち着く 

 

7. クラブ活動や地区行事にどのように生かしたいですか？ 

同地区のローターアクターと仲良くなって、同じローターアクターとして関係を強固な

ものにしたい 

分からないことや何していいかと疑問に感じたらすぐ伝える 

どのような仕事であれ、担当になったら全力でやるというマインド 

今回の大会でお会いした先輩方と連絡を取り合い、合同例会等を行えるようにしていき

たいです。 

自分がこの場に立つために、陰で沢山の支えがあったことを忘れてはいけないなと思え

る様になりました。 

チャレンジする時はやる意味を考えるのでなく、行動した事に意味を持たせるのが大切

だと感じました" 

例会の進行でもメリハリや強弱をつけて進行する。 

全研に関わる現役メンバーが多くはなかったので、全員をまきこめるように仲良くでき

る機会をつける。 

年次大会で仕切りも多いので、深呼吸してやさしく接したい 
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誰でも片付けできるよう、場所も明示" 

行事の進め方を分からない状態だったので、講師にアポを取る→打合せ→本番という流

れなどを、尼崎西 RAC（所属クラブ）に共有していきたい（指導者育成セミナー） 

段取りを組んで、仕事を振る 

最終的に何が必要なのかをリストアップ・見える化し、逆算する形で、納期・内容に無

理のないような計画を作るべき。それができる✓リストのようなものを現在作成中。" 

「おやこふらっとひろば」など地域に根差した活動も今一度！ 

前に出る場数を積む 

経験を積んで場慣れしておく 

 

8. 最後にひとこと 

入会 1 年目にこのような経験をさせていただいたことにとても感謝してます。 

ありがとうございました、これからもローターアクターとして頑張ります。" 

中井さん、阪本さんを始めとする皆様大変お疲れ様でした。兵庫でできたことは改めて

すごいんだと知ることが出来失敗出来ないと思いました。私なりに全力でお仕事させて

いただきました。まだまだ今年度は続きますが引き続きよろしくお願いします" 

大変お疲れ様でした。 

準備から運営までお疲れ様でした。なかなか準備に参加できず申し訳ないです。 

今回の大会を通して、初めてお会いし、今後も交流が続くであろう先輩を作る機会とな

り、参加させていただけて本当に良かったと実感しています。今回の大会で終わらせる

のではなく、大会を起点として、お会いした先輩方（他クラブ）と合同例会、交流会等

を行えるようにしていきたいと思います。ありがとうございました。" 

久しぶりに地区内外のアクターやそれ以外の関係者のみなさんとお会いすることができ

て、充実した 2 日間でした！今後、積極的に関わることはないとは思いますが、ひっそ

りと応援してます。※機会があれば姫路と尼崎西の例会には行ってみたいかな（笑）個

人的に嬉しかったのは、若い現役生 T さんから『小山さん、今後も活動されるんです

か？』と聞いてくれたことが 、私の居場所を作ってくれた気がして有難かったです！

仕事や学校、プライベートでみなさんお忙しいとは思いますが、アクトは良い刺激をし

合える場所だと思いますので、うまく利用して活動して頂ければと思います。まずは 6

月の年度末、頑張ってくださいね！ありがとうございました！！ 

長年にわたる全研準備・当日まで、本当にお疲れ様でした。とても素敵な大会でした。

心から、ありがとうございます！ 

皆さまお疲れ様でした！ 

本当に貴重な経験になりました。ありがとうございました！ 

とても楽しかったです！ 
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全研運営で皆さん大変だったと思いますが、最終的には上手く収まったように感じられ

てよかったです。大変な思いをした後こそ、より仲良くなれると思うので、今後は地区

全体がより一体となって活動いただければ嬉しいです。自分自身も現役の子らを見て、

当時の自分だったらそんなこともできなかったと思いますし、しんどい思いをしながら

も全研当日を乗り切ったところは本当にすごいと思いました。これからも頑張ってくだ

さい。 

約 5 か月という短い間の参加でしたが、行事の運営の仕方や流れを知ることができ、他

のローターアクトクラブの方とも知り合えて良かったです。ありがとうございました。 

楽しかったです。（色々な経験ができた。大変なこともあったが、改めて 2680 というチ

ームで動けたことには感動した。会の成功よりも隣の人からのありがとうの方が嬉し

い） 

今後も努力します。 

長かったようで短かった半年間でした～！ 

お疲れさまでした！報告等終えるまで全研だと思うので最後まで頑張りましょう！今回

できた地区内外の友好の輪を大切に！ありがとうございました！！ 
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第34回全国ローターアクト研修会（予算）

作成日 2022/1/31

【収　入】

費　目 単　価 人数（個数） 合　計

1 地区分担金　32地区×50,000円 ¥50,000 32 ¥1,600,000

2 ロータリー登録料　100名 × 5,000円 ¥5,000 100 ¥500,000

3 OB・OG登録料　　10名 ×10,000円 ¥10,000 10 ¥100,000

4 OB・OG登録料　　15名 ×5,000円 ¥5,000 15 ¥75,000

5 ローターアクト登録料　150名 ×10,000円（自地区含む） ¥10,000 150 ¥1,500,000

6 ローターアクト登録料　250名 ×5,000円 ¥5,000 250 ¥1,250,000

7 登録料（ＩＡＣ）※懇親会なし ¥0 10 ¥0

8 登録料（ＩＡＣ・ＯＢＯＧ） ¥5,000 5 ¥25,000

9 登録料（RYLA・青少年交換・米山財団） ¥5,000 5 ¥25,000

10 ロータリークラブ協賛金 ¥0 1 ¥0

11 ホスト地区積立金 ¥182,745 1 ¥182,745

12 前年度繰越金 ¥127,874 1 ¥127,874

13 宿泊費 実費

合　計 ¥5,385,619

【支　出】

費　目 単　価 個数（部数） 合　計 内容

14 ポートピアホテル会場費 ¥2,063,303 1 ¥2,063,303 １日目と２日目の合計

15 神戸ファッションマート　1階アトリウムプラザ　×２日

16 神戸ファッションマート　コンベンションルーム　×１日

17 分科会会場×４(EX-1AB、EX-2AB)

18 代表者会議会場

19 代表者懇親会会場

20 施設内使用備品

21 ローターアクト委員長会議

22 リハーサル会場費

23 神戸ファッションマート付帯設備費

24 ベイシェラトンホテル会場費 ¥532,400 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

25 ベイシェラトンホテル付帯設備費 ¥156,200 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

26 基調講演依頼料(金野幸雄様・大類隼人様) ¥150,000 2 ¥300,000 150,000円×2人

27 分科会依頼料(平田オリザ様) ¥30,000 1 ¥30,000 記念誌取材依頼料

28 分科会依頼料(福原敏晃様) ¥30,000 1 ¥30,000 記念誌取材依頼料

29 クッキング会場費・材料費 ¥300,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

30 分科会依頼料(安達鷹矢様) ¥30,000 1 ¥30,000 記念誌取材依頼料

31 分科会依頼料(仲田友香様) ¥30,000 1 ¥30,000

32 分科会依頼料(豊岡IAC様) ¥30,000 1 ¥30,000 記念誌取材依頼料

33 材料費(工具・雑費含む) ¥30,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

34 分科会記念品購入費(玉木新雌様) ¥100,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

35 人と防災未来センター入場料 ¥450 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

36 バスチャーター代 ¥55,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

37 メインプログラム予備費 ¥100,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

38 講師依頼費 ¥50,000 0 ¥0 講師と合意済み

39 ゲストスピーカー交通費 ¥10,000 3 ¥30,000

40 講師謝礼 ¥5,000 1 ¥5,000

41 懇親会費(飲食・会場費含む) ¥8,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

42 代表者懇親会会場費 ¥407,000 0 ¥0 オンライン開催のためキャンセル

43 お茶代 ¥100 300 ¥30,000 100円×2日分×150人

44 弁当代(2日目昼食) ¥1,000 0 ¥0 1,000円×70個

45 記念誌印刷費 ¥200,000 1 ¥200,000 600部印刷分

46 開催報告書印刷費 ¥40,000 1 ¥40,000 100部印刷分（各地区3部ずつ）

47 芳名録印刷費 ¥50,000 1 ¥50,000 600部印刷分

48 名刺印刷費 ¥1,000 10 ¥10,000

49 看板・横断幕印刷費 ¥50,000 0 ¥0 会場費に含む

50 代表者会議資料印刷費 ¥12,000 1 ¥12,000 30枚×35部

51 その他印刷費 ¥5,000 14 ¥70,000 5,000円×14部

52 OPムービー外注費 ¥220,000 1 ¥220,000

53 郵送費 ¥90,000 2 ¥180,000 （梱包箱9,000円＋運送費81,000円）×2回（報告書、記念冊子と記念品）

54 回線契約費 ¥297,000 0 ¥0 会場費に含む

55 記念品 ¥455 600 ¥273,240

56 記念品材料費（ミニチュアランドセル、焼印） ¥50,000 1 ¥50,000

57 取材謝礼 ¥5,000 5 ¥25,000 お土産代

58 懇親会景品 ¥5,000 3 ¥15,000

59 備品（予備費含む） ¥300,000 1 ¥300,000 お花代・備品・レンタル料等

60 イベント保険料 ¥20,000 1 ¥20,000

61 各部事務費・実行委員会会議費 ¥300,000 1 ¥300,000

62 広報費(行事参加費) ¥10,000 31 ¥310,000 10,000円×31地区分

63 委員会交通費 ¥30,000 10 ¥300,000 30,000円×10部

64 委員会宿泊費 ¥20,000 0 ¥0 補助がなくなったため0円

65 感染対策費 ¥50,000 1 ¥50,000 マスク・消毒・パーテーション等の感染防止用品

66 Zoom契約費 ¥50,000 1 ¥50,000

67 宿泊費 実費

68 予備費 ¥332,076 1 332,076

合　計 ¥5,385,619

※科目の流用を認めます

国際ロータリー第2680地区ローターアクト

第34回全国ローターアクト研修会実行委員会

2021-2022年度　地区RA代表　阪本 渚子

第34回全国ローターアクト研修会実行委員長　中井 満理子

第34回全国ローターアクト研修会副実行委員長　中垣 迅人

第34回全国ローターアクト研修会財政会計委員長　中村 雅基

項　目

地区分担金

R C

OB/OG

OB/OG（オンライン）

RAC（現地）

RAC（オンライン）

IAC

学友会

その他

項　目

国際奉仕プログラム

飲　食

予備費

オンライン開催のためキャンセル

印刷費

¥9,531,500 ¥00
会場代

メインプログラム
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作成日 2022/7/11

【収　入】

費　目 単　価 人数（個数） 合　計 単　価 人数（個数） 合　計 差額

1 地区分担金　 ¥50,000 32 ¥1,600,000 ¥50,000 32 ¥1,600,000 ¥0

2 ロータリー登録料　 ¥5,000 100 ¥500,000 ¥5,000 209 ¥1,045,000 ¥545,000

3 OB・OG登録料　 ¥10,000 10 ¥100,000 ¥10,000 11 ¥110,000 ¥10,000

4 OB・OG登録料　　 ¥5,000 15 ¥75,000 ¥5,000 7 ¥35,000 ¥-40,000

5 ローターアクト登録料 ¥10,000 150 ¥1,500,000 ¥10,000 94 ¥940,000 ¥-560,000

6 ローターアクト登録料　 ¥5,000 250 ¥1,250,000 ¥5,000 200 ¥1,000,000 ¥-250,000

7 登録料(IAC) ¥0 10 ¥0 ¥0 16 ¥0 ¥0

8 登録料(IAC･OBOG) ¥5,000 5 ¥25,000 ¥5,000 1 ¥5,000 ¥-20,000

9 登録料(RYLA･青少年交換･米山財団) ¥5,000 5 ¥25,000 ¥5,000 2 ¥10,000 ¥-15,000

10 ロータリークラブ協賛金 ¥0 1 ¥0 ¥1,933,778 1 ¥1,933,778 ¥1,933,778

11 ホスト地区積立金 ¥182,745 1 ¥182,745 ¥182,745 1 ¥182,745 ¥0

12 前年度繰越金 ¥127,874 1 ¥127,874 ¥127,874 1 ¥127,874 ¥0

13 受取利子 ¥5 1 ¥5 ¥5

14 宿泊費 実費 実費

合　計 ¥5,385,619 合　計 ¥6,989,402 ¥1,603,783

【支　出】

費　目 単　価 人数（個数） 合　計 単　価 個数（部数） 合　計 差額

14 ポートピアホテル会場費 ¥2,063,303 1 ¥2,063,303 ¥4,575,235 1 ¥4,575,235 ¥2,511,932

15
神戸ファッションマート
1階アトリウムプラザ×2日

16
神戸ファッションマート
コンベンションルーム×1日

17 分科会会場×４(EX-1AB、EX-2AB)

18 代表者会議会場

19 代表者懇親会会場

20 施設内使用備品

21 ローターアクト委員長会議

22 リハーサル会場費

23 神戸ファッションマート付帯設備費

24 ベイシェラトンホテル会場費 ¥532,400 0 ¥0 ¥532,400 0
¥0 ¥0

25 ベイシェラトンホテル付帯設備費 ¥156,200 0 ¥0 ¥156,200 0 ¥0 ¥0

26 基調講演依頼料(金野幸雄様･大類隼人様) ¥150,000 2 ¥300,000 ¥150,000 2 ¥300,000 ¥0

27 分科会依頼料(平田オリザ様) ¥30,000 1 ¥30,000 ¥30,000 1 ¥30,000 ¥0

28 分科会依頼料(福原敏晃様) ¥30,000 1 ¥30,000 ¥0 0 ¥0 ¥-30,000

29 クッキング会場費・材料費 ¥300,000 0 ¥0 ¥300,000 0 ¥0 ¥0

30 分科会依頼料(安達鷹矢様) ¥30,000 1 ¥30,000 ¥30,000 1 ¥30,000 ¥0

31 分科会依頼料(仲田友香様) ¥30,000 1 ¥30,000 ¥30,000 1 ¥30,000 ¥0

32 分科会依頼料(豊岡IAC様) ¥30,000 1 ¥30,000 ¥30,000 1 ¥30,000 ¥0

33 材料費(工具・雑費含む) ¥30,000 0 ¥0 ¥30,000 0 ¥0 ¥0

34 分科会記念品購入費(玉木新雌様) ¥100,000 0 ¥0 ¥100,000 0 ¥0 ¥0

35 人と防災未来センター入場料 ¥450 0 ¥0 ¥450 0 ¥0 ¥0

36 バスチャーター代 ¥55,000 0 ¥0 ¥55,000 0 ¥0 ¥0

37 メインプログラム予備費 ¥100,000 0 ¥0 ¥100,000 0 ¥0 ¥0

38 講師依頼費 ¥50,000 0 ¥0 ¥50,000 0 ¥0 ¥0

39 ゲストスピーカー交通費 ¥10,000 3 ¥30,000 ¥10,000 3 ¥30,000 ¥0

40 講師謝礼 ¥5,000 1 ¥5,000 ¥2,200 1 ¥2,200 ¥-2,800

41 懇親会費(飲食・会場費含む) ¥8,000 0 ¥0 ¥8,000 0 ¥0 ¥0

42 代表者懇親会会場費 ¥407,000 0 ¥0 ¥407,000 0 ¥0 ¥0

43 お茶代 ¥100 300 ¥30,000 ¥20,102 1 ¥20,102 ¥-9,898

44 弁当代(2日目昼食) ¥1,000 0 ¥0 ¥1,000 0 ¥0 ¥0

45 記念誌印刷費 ¥200,000 1 ¥200,000 ¥321,868 1 ¥321,868 ¥121,868

46 開催報告書印刷費 ¥40,000 1 ¥40,000 ¥0 1 ¥0 ¥-40,000

47 芳名録印刷費 ¥50,000 1 ¥50,000 ¥37,950 1 ¥37,950 ¥-12,050

48 名刺印刷費 ¥1,000 10 ¥10,000 ¥5,780 1 ¥5,780 ¥-4,220

49 看板・横断幕印刷費 ¥50,000 0 ¥0 ¥50,000 0 ¥0 ¥0

50 代表者会議資料印刷費 ¥12,000 1 ¥12,000 ¥1,480 1 ¥1,480 ¥-10,520

51 その他印刷費 ¥5,000 14 ¥70,000 ¥26,490 1 ¥26,490 ¥-43,510

52 OPムービー外注費 ¥220,000 1 ¥220,000 ¥226,623 1 ¥226,623 ¥6,623

53 郵送費 ¥90,000 2 ¥180,000 ¥113,408 1 ¥113,408 ¥-66,592

54 回線契約費 ¥297,000 0 ¥0 ¥297,000 0 ¥0 ¥0

55 記念品 ¥455 600 ¥273,240 ¥455 560 ¥255,024 ¥-18,216

56
記念品材料費
(ミニチュアランドセル、焼印）

¥50,000 1 ¥50,000 ¥100 500 ¥50,000 ¥0

57 取材謝礼 ¥5,000 5 ¥25,000 ¥15,895 1 ¥15,895 ¥-9,105

58 懇親会景品 ¥5,000 3 ¥15,000 ¥6,077 3 ¥18,230 ¥3,230

59 備品（予備費含む） ¥300,000 1 ¥300,000 ¥15,214 1 ¥15,214 ¥-284,786

60 イベント保険料 ¥20,000 1 ¥20,000 ¥11,912 1 ¥11,912 ¥-8,088

61 各部事務費・実行委員会会議費 ¥300,000 1 ¥300,000 ¥163,964 1 ¥163,964 ¥-136,036

62 広報費(行事参加費) ¥10,000 31 ¥310,000 ¥28,240 1 ¥28,240 ¥-281,760

63 委員会交通費 ¥30,000 10 ¥300,000 ¥460,401 1 ¥460,401 ¥160,401

64 委員会宿泊費 ¥20,000 0 ¥0 ¥20,000 0 ¥0 ¥0

65 感染対策費 ¥50,000 1 ¥50,000 ¥0 0 ¥0 ¥-50,000

66 Zoom契約費 ¥50,000 1 ¥50,000 ¥61,512 1 ¥61,512 ¥11,512

67 宿泊費 ¥0 実費

68 予備費 ¥332,076 1 ¥332,076 ¥0 1 0 ¥-332,076

69 次年度繰越金 ¥0 ¥127,874 1 127,874 ¥127,874

合　計 ¥5,385,619 合　計 ¥6,989,402 ¥1,603,783

※科目の流用を認めます

国際ロータリー第2680地区ローターアクト

第34回全国ローターアクト研修会実行委員会

2021-2022年度　地区RA代表　阪本 渚子

第34回全国ローターアクト研修会実行委員長　中井 満理子

第34回全国ローターアクト研修会副実行委員長　中垣 迅人

第34回全国ローターアクト研修会財政会計委員長　中村 雅基

記念誌取材依頼料

オンライン開催のためキャンセル

記念誌取材依頼料

記念誌取材依頼料

150,000円×2人

予算

オンライン開催のためキャンセル

決算

予想登録人数を下回った為。

予想登録人数を下回った為。

予想登録人数を下回った為。

内容

第34回全国ローターアクト研修会（決算）

交通費を全額支給したため。

会場費に含まれるため。

全研1日目で有料ライセンスが切れ再契約した為。

項　目

RAC（現地）

地区分担金

R C

OB/OG

10,000円×31地区分

30,000円×10部

補助がなくなったため0円

マスク・消毒・パーテーション等の感染防止用品

IAC

学友会

その他

項　目

国際奉仕プログラム

飲　食

印刷費

メインプログラム

差額発生の理由

次年度繰越金

予備費

お土産代

洋菓子ギフト・コンテスト上位3地区分

お花代・備品・レンタル料等

傷害保険 \6,912 +賠償責任\5,000

会議会場代、その他会議関連費、振込手数料等

ムービー費用\220,000＋撮影時備品代・撮影会場代計\3,243

地区旗郵送費(13地区)、地区旗返送費、記念品発送費、梱包材料費

会場費に含む

455.4円(税込)×560個（品目：マルシェバッグ）

500個×100円

オンライン会議を活用した為。

他地区行事への参加が予定より減った為。

現地用印刷分と故実発送分で別の印刷業者に依頼した為。

PDFでの配布に切り替えた為。

予算より安く印刷できた為。

印刷枚数が少なかった為。

一部費用をロータリークラブのご厚意で負担していただいた
為。

予算より安く印刷できた為。

小道具の購入費、お土産代を負担した為。

予算より安く発送できた為。

予算より安く購入できた為。

注文個数が減った為。

予算より安く購入できた為。

内容量の多いものを選定した為。

当日使用する機材などが会場費に含まれるため。

予算より安く加入できた為。

OB/OG（オンライン）

¥9,531,500 0 ¥0

予想登録人数を下回った為。

予想登録人数を下回った為。

地区内ロータリークラブ協賛金、地区ロータリー補助金を頂い
た為。

銀行預金の利息が発生した為。

¥00¥9,531,500 ¥0

RAC（オンライン）

会場代

オンライン開催のためキャンセル

記念誌取材依頼料

オンライン開催のためキャンセル

オンライン開催のためキャンセル

オンライン開催のためキャンセル

オンライン開催のためキャンセル

差額発生の理由

謝礼を辞退された為。

予算より安く購入できた為。

記念誌取材依頼料

会場費に含む

30枚×35部(一部負担)

会議資料等

オンライン開催のためキャンセル

84円×216個＋73円×24個＋コップ206円

1,000円×70個

現地用印刷分120部＋後日発送分500部
(予備及び発注単位の為)

100部印刷分（各地区3部ずつ）

使用する会場が変わった為。また、備品代が含まれる為。

オンライン開催のためキャンセル

オンライン開催のためキャンセル

内容

１日目と２日目の合計

600部印刷分

オンライン開催のためキャンセル

講師と合意済み

お土産代

30



 

 

 

 

 

開催・準備にお力添えいただいた全ての皆さまに、 

改めて感謝を申し上げます 
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